



# 15 Januari, KPU Buka Pendaftaran PPK

**KETAPANG** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Ketapang mulai mempersiapkan diri menyongsong Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2020. KPU Ketapang mulai melakukan tahapan-tahapan untuk menyukseskan Pilkada tahun ini. Terbaru, KPU akan melakukan rekrutmen Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) yang akan dimulai pada 15 Januari hingga 14 Februari. Ketua KPU Ketapang, Tedi Wahyudin, mengatakan, pihaknya sudah mempersiapkan diri sejak 2019 lalu. Di mana di tahun 2019 juga, pihaknya mendapatkan anggaran pelaksanaan Pilkada dari Pemda Ketapang sebesar Rp40,8 miliar yang bersumber dari APBD Ketapang 2019. Dana tersebut akan digunakan untuk seluruh kebutuhan selama proses hingga penetapan pemenang



Tedy Wahyudin

Pilkada.

Untuk proses persiapan, Tedi menjelaskan, pada 15 Januari sampai 14 Februari akan melaksanakan rekrutmen calon anggota PPK untuk Pilkada tahun 2020. Rekrutmen PPK dan PPS dilakukan mereka sesuai tahapan Pilkada serentak tahun 2020, mengacu PKPU Nomor 16 tahun 2019 perubahan atas



**Setelah rekrutmen PPS selesai, akan dilanjutkan proses rekrutmen Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) di Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berlangsung 21 Juni sampai 21 Agustus**

PKPU Nomor 15 Tahun 2019 tentang Tahapan, Program, dan Jadwal Penyelenggara Pemilihan Gubernur, Bupati dan Wali Kota.

“Sesuai tahapan, rekrutmen calon anggota PPK dilaksanakan pada 15 Januari hingga

14 Februari 2020. Untuk itu, KPU mengajak semua lapisan masyarakat Ketapang yang sudah memenuhi syarat untuk bergabung,” kata Tedi, kemarin (10/1). Dia menjelaskan, setelah perekrutan calon anggota PPK, akan dilanjutkan dengan rekrutmen anggota PPS tingkat desa atau kelurahan. Tahapan tersebut dimulai mereka pada 15 Februari sampai 14 Maret. “Setelah rekrutmen PPS selesai, akan dilanjutkan proses rekrutmen Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) di Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berlangsung 21 Juni sampai 21 Agustus,” lanjutnya. Dalam perekrutan, pihaknya memastikan telah melalui mekanisme sesuai aturan yang ada. Di antaranya, sebut dia, memenuhi persyaratan sesuai ketentuan yang nantinya akan diumumkan, serta dapat ditanyakan langsung ke KPU

terkait perlengkapan persyaratan. “Untuk itu KPU Ketapang membuka dan memberikan kesempatan seluas-luasnya bagi masyarakat untuk berpartisipasi dalam penyelenggaraan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Ketapang. Salah satunya dengan mengikuti tahapan perekrutan PPK, PPS maupun KPPS,” tambahnya.

Tedi menambahkan, berkenaan dengan syarat-syarat calon kepala daerah dilaksanakan pada bulan April 2020 adalah tahapan fasilitasi faktual calon perorangan. Pada tanggal 12 sampai dengan 16 Juni, sebut dia, merupakan tahapan pendaftaran calon kepala daerah, baik dari jalur independen maupun yang diusung oleh partai politik. “Sedangkan pelaksanaan pemungutan suara akan dilaksanakan 23 September 2020,” pungkasnya. (afi)